
SPD-Fraktion                                                                             Essen, den 04.03.2018 

im Gemeinderat Essen/Oldb. 
 

An die 

Gemeinde Essen 
 

Herrn Bürgermeister Heinrich Kreßmann, 
Herrn Allgem. Vertreter Matthias Meyer 
 

Sehr geehrte Herren 

Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter, 
 

die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage: 
Wir begrüßen absolut den Abriss der Brandruine in Essen, Lange Straße, bitten jedoch um 

Beantwortung folgender Fragen: 

 

1.      Wer hat den und wann wurde der Auftrag zum Abriss der Brandruine erteilt? 

2.      Wann wurde die Brandruine abgerissen? Wer hat den Abriss durchgeführt?   

3.      Wie hoch sind die Kosten des Abrisses und die Entsorgung der entsprechenden Abfälle? 

4.      Gibt es Vereinbarungen, Absprachen mit dem Grundstückseigentümer? 

5.      Wie hoch beziffert die Gemeinde die entsprechende Wertsteigerung des Grundstückes? 

6.    Besteht die Möglichkeit die gemeindlichen Abrisskosten zu kompensieren? 

 

In Erwartung einer Antwort, im Namen der SPD-Fraktion, 
 

vielen Dank, mit freundlichen Grüßen 
 

Detlef Kolde 


